

Eberhardzell

## Bürger beraten per Mausclick

**[11.01.2013] Bürger von Eberhardzell sollen den Gemeinderat künftig bei der Beschlussfassung beraten können. Über einen verschlüsselten Internet-Zugang erhalten sie Einblick in sämtliche, für die Entscheidung relevante Unterlagen.**

In Eberhardzell soll mithilfe des Internet mehr Bürgerbeteiligung möglich werden. Wie die Online-Ausgabe der Schwäbischen Zeitung meldet, richtet die Kommune einen so genannten Bürgerrat ein, der den Gemeinderat bei bestimmten lokalpolitischen Themen unterstützen soll. Mitglied könne jeder Bürger der baden-württembergischen Gemeinde werden. Die Bürgerräte erhalten über einen verschlüsselten Internet-Zugang Einblick in sämtliche, für die Entscheidung relevante Unterlagen. Dann können sie per Mausclick ihre Stimme zu einer anstehenden Frage abgeben. Das Ergebnis sei für die Gemeinderäte nicht bindend. Im Rahmen der anstehenden Friedhofssanierung könne diese neue Form der Beteiligung erstmals umgesetzt werden.

(ve)

Zur Meldung in der Schwäbischen Zeitung

Stichwörter: E-Partizipation, Eberhardzell, Bürgerbeteiligung